

Echos de l'abri

06 34 62 20 50

n° 14

abricotierquimperle@gmail.com<https://acvcquimperle.fr>

25 novembre : **Journée internationale contre les violences faites aux femmes**

A l'occasion de cette journée l'Abri côtier organise une après-midi témoignage, lectures & moments musicaux, dédiée aux femmes victimes de violences.

DÉCONSEILLÉ AUX MOINS DE 15 ANS

FEMMES EMPÊCHÉES

paroles de femmes & moments musicaux

Dimanche 8 décembre
Riec sur Belon
La n° 3, 15h00
Entrée libre

PROPOSÉ PAR L'ABRI CÔTIER
AVEC LA COLLABORATION DU THÉÂTRE DE L'O









On vous y attend nombreux, nombreuses !

Une petite collation permettra de trouver le temps d'échanger.

Et les invariants



Permanence téléphonique

24/24 et 7/7

06 34 62 20 50



Aide à la mise à l'abri



Accueil des personnes sur RDV.

Accompagnement des personnes (gendarmerie, tribunal...etc)

2023 : quelques inquiétudes

Remarques sur les élections de l'été : qui a vu une possible arrivée du RN au pouvoir. Un grand esprit civique qui s'est marqué par une forte participation aux deux scrutins et la réaffirmation du front républicain a permis d'éviter cette victoire ... cette fois-ci encore ! L'extrême droite au pouvoir, c'est la probable remise en questions de nombreux droits que les femmes ont conquis ; il suffit de regarder les pays voisins ou ceux de l'autre côté de l'Atlantique. Et c'est pour les associations comme celle de l'Abri côtier la crainte de voir leurs subventions diminuer drastiquement.

Remarques sur les orientations politiques au sujet de l'immigration : on va juste rappeler ce que dit la LDH (Ligue des Droits de l'Homme) :
« Être femme, être étrangère : deux raisons aujourd'hui encore, d'être plus particulièrement exposée aux inégalités et aux discriminations. »

Les propos et les projets à ce sujet qui se multiplient, sont donc à plus d'un titre inquiétants.

Remarques sur le niveau de vie : alors que la pauvreté s'accroît en France, que certaines familles ont dû mal à se chauffer ou à se nourrir, que les familles monoparentales (en majorité des femmes) sont les plus vulnérables, un budget d'économies se profile qui va faire basculer dans la précarité toute une population jusque là à peu près épargnée ; les femmes en premier !

Remarques sur le logement : loyers qui ne cessent d'augmenter, insuffisance du nombre de logements sociaux, diminution des locations dans le parc privé et en face une population dont le salaire n'augmente pas aussi vite : il y a, on le sait tous, une crise du logement.

Pour l'Abri côtier, c'est un problème constant et récurrent qui rend difficile l'accompagnement des femmes vers leur autonomie.

PERMANENCES DE L'ABRI CÔTIER

Dans le souci d'aller vers les femmes, l'Abri côtier tient une permanence les 1er et 3ième vendredis de chaque mois (hors vacances scolaires), de 9h30 à 11h30, à la MFS (Maison France Services), 1 rue des Gorgennes à Quimperlé.

Rejoignez-nous !

Nous manquons de bénévoles. Toutes les bonnes volontés sont les bienvenues !